



HELICÓPTERO MEJORARÁ EL COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES EN LA REGIÓN.

# Ñuble contará con el helicóptero Chinook para combatir incendios

**APOYO.** Autoridades lo presentaron en aeródromo Bernardo O'Higgins, de la capital regional.

**Redacción**  
 cronica@cronicachillan.cl

**E**l Helicóptero CH-47 Chinook llega a la región de Ñuble a reforzar el combate contra incendios forestales, aeronave de gran tamaño, con capacidad para lanzar 10 mil litros de agua por vuelo y una velocidad de traslado de 220 km/h.

La ministra (s) de Agricultura, Ignacia Fernández, relevó la importancia de esta nueva incorporación, en una

fecha en que se cumplen dos años de los mega incendios que afectaron a la región de Ñuble, en febrero de 2023. En el lugar, recalcó que para la temporada 2024-2025 el Ministerio de Agricultura definió fortalecer la configuración actual del Programa de Protección contra Incendios Forestales "con acciones claves para elevar los estándares de selección de brigadistas, prevención y mitigación, así como en los periodos operacionales de los re-

ursos aéreos y terrestres. De esta manera, se asignaron 156 millones de pesos para reforzar la prevención y el combate de incendios en todo el país".

Por su parte, la directora de Conaf, Aida Baldini, precisó que a pesar de que este año se han producido más incendios que la temporada pasada, "se ha logrado apagarlos antes de que quemen más de cinco hectáreas. Y un dato más importante aún, se ha quemado casi el 60% menos de las hectáreas que se quemaron en su totalidad el año pasado, en esta misma fecha, en la región de Ñuble".

En tanto, el delegado presidencial regional de Ñuble, sostuvo que "la entrega de este helicóptero refleja el compromiso del Gobierno del Presidente de Boric en el combate a los incendios. En esta actividad hemos visto que, por un lado, se refuerza el combate a través de esta entrega, un helicóptero con una capacidad de más de 10.000 litros de agua, que va a permitir un trabajo más eficiente en el combate a los incendios, pero también hemos visto la participación de distintas instituciones: Bomberos, Senapred, Conaf, Gobierno Regional y distintos alcaldes de la región de Ñuble".



**CREMATORIO DE CONCEPCIÓN**

*Resuelve en vida y entrega tranquilidad a tus seres queridos*

CREMACIÓN A FUTURO

**\$1.390.000\***

\*Valor según arancel vigente primer semestre 2025

*Conversemos*

CONTAMOS CON CRÉDITO DIRECTO

+56 9 5817 3138

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL